

[Dans deux mois, la bénédiction de la mer à Saint-Vaast-la-Hougue \(ouest-france.fr\)](https://ouest-france.fr)

# Dans deux mois, la bénédiction de la mer à Saint-Vaast-la-Hougue

Le 17 juillet 2022, Saint-Vaast-la-Hougue (Manche) va se transcender, l'espace d'un dimanche, avec l'hommage décennal rendu au monde professionnel de la mer et à ceux qui y ont disparu. Une fête qui débutera deux jours auparavant avec une exposition maritime.



Les organisateurs redoublent d'efforts pour faire de cette bénédiction 2022 un événement festif et religieux d'envergure. | OUEST-FRANCE

Ouest-FrancePublié le 31/05/2022 à 07h00

Grande fête maritime, la bénédiction de la mer de [Saint-Vaast-la-Hougue \(Manche\)](#), près de [Cherbourg](#), aura lieu le 17 juillet 2022. Cette fête de la mer décennale rend hommage aux marins péris en mer ainsi qu'aux professionnels de la pêche.

« Elle n'avait pu avoir lieu depuis 2020 pour cause de crise sanitaire. Depuis 1945, le port saint-vaastais a été touché par plus de vingt naufrages et la disparition d'une soixantaine de marins », explique Philippe Dorey, président du comité organisateur. « C'est la journée qui rend hommage à nos frères, cousins et autres amis qui ont perdu leur vie lors de naufrages », insistent des pêcheurs.

## À deux mois de la bénédiction de la mer, les fleurs en papier sont prêtes

Le dimanche, Saint-Vaast se pare de plus de 500 000 fleurs en papier. Des fleurs confectionnées par une centaine de bénévoles dispatchés dans six quartiers. « Nous avons commencé à les confectionner en

**2019 mais nous avons dû arrêter en mars 2020. Lors de la reprise des ateliers, il y a quelques semaines, il a fallu remotiver les bénévoles mais certaines personnes ne sont pas revenues par crainte du Covid »,** poursuit Philippe Dorey qui, à deux mois de l'événement, n'a pas retrouvé la totalité des bénévoles. Malgré tout, 90 % des fleurs sont confectionnées mais il reste supports, décors et motifs à réaliser.

## Trois jours de festivités à Saint-Vaast

Les organisateurs ont souhaité animer le village durant tout le week-end. Pour la première fois, nous allons proposer un village le vendredi et le samedi, sur la place Belle-Île. Il sera dédié à la valorisation du patrimoine bâti et culturel mais aussi à un hommage aux gens de mer », souligne le président.

Pour ce qui est du jour de la bénédiction, la messe se déroulera en plein air le matin, place De Gaule, avant que l'évêque embarque à bord du *Marité* pour bénir les navires qui navigueront à proximité. On attend autour de 30 000 visiteurs le dimanche. La ville sera fermée aux véhicules.

## Un budget de 125 000 €, sans le soutien de la Région

Pour l'affiche de l'événement, parmi quatre artistes locaux, c'est le tableau de Claude Lemonnier qui a été retenu ».

Une bénédiction dont le coût de l'organisation s'élève à 125 000 €, financés par les collectivités et sponsors privés. La Région a refusé d'attribuer une aide.

**Renseignements** : <http://fetedelamer-saintvaast.fr>.